

## MASTER EN PSICOLOGIA GENERAL SANITARIA

Reunión con empleadores

*1 de julio de 2024*

### ASISTENTES:

Javier San Sabas Guerrero. ADACCA. Asociación de Daño cerebral Adquirido Cádiz. Coordinador general. Neuropsicólogo.

Irene Lira Morales. *Ita ABB Jerez* (Centro especializado en el tratamiento de jóvenes que cursen con Trastornos de Conducta Alimentaria y Obesidad). Directora. Psicóloga especialista en Trastornos de Conducta Alimentaria.

María Hidalgo Figueroa. Coordinadora de Trabajo Fin de Máster y docente en el Máster en Psicología General Sanitaria.

Cristina Romero López-Alberca. Coordinadora del título y docente en el Máster en Psicología General Sanitaria.

### ORDEN DEL DÍA

1. Presentación
2. Análisis de la satisfacción de los/as empleadores/as con la formación del alumnado del Máster en Psicología General Sanitaria (MPGS) de la Universidad de Cádiz (UCA).
3. Sugerencias de mejora en la formación del título.

### ACTA DE LA REUNION

#### Punto 1. Presentación

Se presentan los participantes en la reunión.

Los empleadores describen su relación con el MPGS de la UCA. En ambos casos, los profesionales comentan que han sido y siguen siendo tutores profesionales del título por lo que conocen al alumnado que cursa este máster.

#### Punto 2. Análisis de la satisfacción de los/as empleadores/as con la formación del alumnado del Máster en Psicología General Sanitaria (MPGS) de la Universidad de Cádiz (UCA).

En el caso de ADACCA, han tenido una alumna que fue contratada para las sustituciones del pasado verano. Se trataba de una alumna que había realizado las prácticas en el centro en ese mismo curso y quisieron contar con ella para las sustituciones. Indica que la impresión fue muy buena, por su capacidad resolutoria y su actitud de aprendizaje y mejora constante. Desarrolló satisfactoriamente las competencias relacionadas con los objetivos marcados para su puesto de trabajo. Concluye indicando que realizó adecuadamente las funciones para las que se la contrató.

Por su parte, ITA Jerez, contrató hace dos años a una alumna del MPGS de la UCA que había realizado las prácticas con ellos. Aun sigue contratada y mostraron gran satisfacción con su trabajo al destacar su actitud proactiva, de interés y constante formación. Sus conocimientos generalistas le han permitido ir profundizando en el área de los trastornos de la alimentación y adquiriendo las competencias necesarias para las funciones encomendadas.

### **Punto 3. Sugerencias de mejora en la formación del título.**

El profesional que representa a ADACCA indicó la idoneidad de una formación más específica en neuropsicología admitiendo que lo asocia a una carencia que viene desde el Grado de Psicología donde echa en falta esta formación. Las docentes del MPGS de la UCA indicamos que se encuentra heterogeneidad entre el alumnado del MPGS en relación a este aspecto dependiendo de la universidad de origen. Se trabaja para homogeneizar la formación y avanzar y profundizar sobre conocimientos en el área de psicofisiología y neuropsicología.

La profesional de ITA Jerez, considera que la formación en psicología general sanitaria que se imparte desde el MPGS de la UCA muy adecuado y que cumple con los requisitos esperados para un profesional de la psicología sanitaria. A partir de ahí, plantea, es cuando el profesional decide ir especializando y profundizando en su formación.

Puerto Real, 2 de julio de 2024

Fdo. Prof. Cristina Romero López-Alberca  
Coordinadora del Máster en Psicología  
General Sanitaria

Fdo. María Hidalgo Figueroa  
Coordinadora de TFM del Máster